



Oposición e IP cierran filas con organismos autónomos

Rechazo. “No pasará plan de AMLO”; Coparmex ve asomo de “regresión autoritaria”

META 2024

SILVIA ARELLANO, ARMANDO MARTÍNEZ Y GISELLE SORIANO/CDMX

El bloque opositor, Movimiento Ciudadano (MC) e incluso la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) rechazaron la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador de presentar una iniciativa para desaparecer a organismos autónomos, entre ellos el Instituto Nacional de Transparencia (INAI).

Marko Cortés, presidente nacional del PAN, acusó que esta iniciativa busca que los mexicanos “no se enteren de la corrupción” del gobierno.

“Rechazo total a la desaparición de los organismos autónomos, fundamentales para la transparencia, el combate a la corrupción y la protección de los derechos”, señaló el panista.

Cortés resaltó que el Presidente “quiere desaparecer al INAI para que los mexicanos no se enteren de la corrupción de su gobierno, quiere desaparecer el IFT y la Cofece para eliminar la competencia.

“De eso trata la elección de 2024: la defensa de la democracia y rendición de cuentas con Xóchitl Gálvez o la dictadura y la opacidad con Claudia Sheinbaum”, remató en redes.

Su par del PRD, Jesús Zambano, consideró que este anuncio es una “bandera electoral” y adelantó que Morena y aliados no lograrán ese objetivo porque se necesita mayoría calificada en la Cámara de Diputados y en el Senado, que no tienen.



Diputados Moreira y Mier, de Morena y PRI, en la sesión ordinaria de San Lázaro. CUARTOSCURO

“No lo van a lograr, necesitan mayoría calificada en las dos cámaras, quieren utilizarlas como bandera electoral. Dice López Obrador que es porque se necesita austeridad, porque hay que combatir la corrupción, le advertimos que no va a pasar en el Congreso, no permitiremos que siga violentando nuestra Constitución”, advirtió en un video.

A este rechazo se sumó Martha Tagle, fundadora del partido naranja: “Estoy segura de que López Obrador no obtendrá un solo vo-

to de MC para desaparecer organismos autónomos”.

En su cuenta de X, la exdiputada federal emecista aseguró que su partido “nunca actuará contra instituciones cuyo objetivo es garantizar los derechos humanos, los contrapesos al poder y vigilar al gobierno”.

Por separado, la Coparmex consideró que desaparecer a los organismos autónomos será un grave retroceso para el desarrollo democrático de México, por lo que mostró su preocupación y

desacuerdo con la intención expresada por el Presidente.

“Los órganos autónomos son esenciales para la democracia y para garantizar los derechos; desaparecerlos sería minar la República... desde Coparmex enfatizamos que seremos férreos defensores de su permanencia, pues son pilares fundamentales para el equilibrio”, dijo su presidente, José Medina Mora, quien arguyó que concentrar las decisiones en un solo poder será una “regresión autoritaria”. ■

**ASÍ LO DIJO**

“Seremos férreos defensores de su permanencia, pues son los pilares fundamentales para el equilibrio de poderes”

José Medina Mora
Presidente de Coparmex



“López Obrador quiere desaparecer al INAI para que los mexicanos no se enteren de la corrupción de su administración”

Marko Cortés
Dirigente nacional del PAN



“No lo van a lograr (que pase), necesitan mayoría calificada en las dos cámaras; quieren utilizarla como bandera electoral”

Jesús Zambrano
Dirigente nacional del PRD